



Polres Purwakarta Ikuti Perkembangan Situasi dan Kesiapan Satwil dalam pengamanan Pungut dan Hitung Suara Pilkada Serentak Tahun 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Nov 26, 2024 - 14:34



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah, bersama Ketua KPU Purwakarta, Dian Hadiana dan Ketua Bawaslu Purwakarta, Yusup Suprianto mengikuti zoom meeting Pimpinan Kapolri Bersama Panglima TNI terkait dengan perkembangan Situasi dan Kesiapan Satwil dalam Pengamanan Pungut dan Hitung Suara Pilkada Serentak Tahun 2024.

Dalam kegiatan tersebut disampaikan terkait Perkembangan Situasi dan Kesiapan Satwil dalam Pengamanan Pungut dan Hitung Suara Pilkada Serentak Tahun 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menjelaskan kegiatan ini dilakukan guna mengetahui situasi kantibamas terkini di wilayah masing-masing.

"Kegiatan bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Polres jajaran Polda Jabar. Berkaitan dengan situasi Pemilu juga diharapkan semua dapat diantisipasi sehingga bisa tercipta situasi aman dan kondusif," ucap Lilik.

Untuk di Kabupaten Purwakarta, Lilik menyebut, pihaknya menggencarkan patroli ke seluruh wilayah sebagai langkah proaktif Polres Purwakarta dalam menciptakan kondisi Kamtibmas yang kondusif. Sehingga beragam upaya

penanganan dan pencegahan dilakukan guna terciptanya kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk evaluasi menghadapi situasi kamtibmas terkini guna terciptanya Harkamtibmas khususnya di wilayah hukum Polres Purwakarta Polda Jabar," kata Kapolres.

Lilik berpesan kepada personel untuk terus lakukan komunikasi dan koordinasi secara intens ke Instansi dan stakeholder terkait serta seluruh lapisan masyarakat dalam rangka mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta, Polda Jabar.

"Ya harapannya dengan terus dilakukannya anev ini secara rutin dapat terus memonitoring kondisi kamtibmas di wilayah Kabupaten Purwakarta, sehingga jika terjadi kendala ataupun permasalahan yang memicu keresahan masyarakat bisa dideteksi dan dicegah sedini mungkin. Sehingga Pilkada di Purwakarta berlangsung aman, nyaman dan kondusif" tutup Lilik